



ACTIVITÉ DU CROSS-COUNTRY

Aux parents des élèves de l'école Élisabeth-Turgeon

Rimouski, le 5 octobre 2022

AUX PARENTS DES ÉLÈVES DE LA 3^E ANNÉE À LA 6^E ANNÉE

Chers parents,

Les enseignants en éducation physique et à la santé du Centre de services scolaire des Phares tiendront la 15^e édition du traditionnel cross-country **le vendredi 7 octobre 2022, entre 9 h et 11 h au Complexe sportif Guillaume-Leblanc.**

Votre enfant pourra alors participer au DÉFI de 30 minutes (course ou marche). Dans les années passées, cette activité a su regrouper plusieurs écoles de notre Centre de services scolaire, soit environ 2 800 jeunes.



**** Important ** :**

En cas de pluie le 7 octobre, l'activité sera reportée au vendredi 14 octobre et l'horaire régulier s'appliquera. Toute information importante concernant le cross-country sera diffusée le matin dès 6 h 15 via la radio FM de 98,7, 93,3 et le 102,9.

Il vous faut donc prévoir pour cette activité **des vêtements appropriés pour votre enfant.**

N'hésitez pas à venir encourager nos jeunes et moins jeunes coureurs!

Nous souhaitons une belle activité de mise en forme à chacune et chacun de nos élèves.

La directrice de l'école,

Nathalie Lévesque

Nathalie Lévesque

La directrice adjointe,

Sandra Dionne

Sandra Dionne

